

À BAS LA GUERRE D'ISRAËL CONTRE LES PEUPLES DU MOYEN-ORIENT ! AUCUN SOUTIEN À TRUMP ET MACRON QUI ARMENT ET SOUTIENNENT NETANYAHOU !

L'attaque israélienne contre l'Iran (deux cents avions de chasse dès la première vague...), puis l'engrenage qui s'en est suivi et qui continue ont déjà causé de graves destructions, des dizaines de morts et des centaines de blessés – avec près de dix fois plus de victimes en Iran qu'en Israël.

LA FUITE EN AVANT DE NETANYAHOU

Non content d'avoir détruit Gaza, d'affamer la population, de tuer celles et ceux qui tentent d'accéder aux colis de l'aide chichement distribuée par une organisation prétendument humanitaire inféodée à l'armée israélienne, Netanyahu a imposé le blocus de la Cisjordanie. Après les bombardements au Liban et au Yémen, puis les interventions en Syrie, voilà qu'il envoie toute une armada bombarder l'Iran. La raison avancée de cette attaque est d'empêcher le régime réactionnaire et dictatorial iranien de se doter de l'arme nucléaire. Comme si le génocidaire Netanyahu ne disposait pas lui-même de cette arme !

LA LOI DES GRANDES PUISSANCES

Bénéficiant d'un flux illimité d'armes occidentales, l'État colonial d'Israël est le bras armé de la politique impérialiste des États-Unis au Moyen-Orient. Mais attaquer un pays comme l'Iran ne peut pas se faire comme envahir Gaza. Il ne s'agit pas d'une petite bande de terre peuplée de deux millions de personnes désarmées, mais d'un pays de près de 90 millions d'habitants, grand comme deux fois et demie la France, disposant d'une armée nombreuse et bien équipée.

Netanyahu lui-même dit qu'il a informé l'administration Trump avant de déclencher la guerre contre l'Iran. Il dit aussi avoir reçu des assurances de tous les dirigeants occidentaux. Même si Trump a pu quelque temps donner l'impression de prendre ses distances avec la décision israélienne, tout comme Macron, tous ont réaffirmé leur soutien indéfectible à Israël dès la riposte iranienne. Trump, pourtant engagé dans des négociations avec l'Iran dont il disait qu'elles étaient en bonne voie, a du coup exhorté les dirigeants iraniens à

accepter ses conditions sous peine de destruction. Macron s'est empressé, dans sa conférence de presse du 13 juin, de réaffirmer le « droit d'Israël à se défendre ». Mais quelle inversion mensongère ! C'est Israël l'agresseur et l'Iran qui serait légitime à se défendre... Dès le lendemain le Quai d'Orsay indiquait la possibilité de participer aux opérations militaires aux côtés du régime sioniste fauteur de guerre.

LES EMPÊCHER DE NUIRE

La guerre au Moyen-Orient, initiée par l'État d'Israël, peut basculer à tout moment dans un conflit généralisé dans toute la région. Les Trump ou Macron, qui sont aux commandes de l'humanité, et leurs chiens de guerre comme Netanyahu, sont prêts à mettre le monde à feu et à sang pour assurer la pérennité de leur système. Pas question d'accepter l'union sacrée derrière ces dirigeants au service des intérêts des capitalistes et des marchands d'armes.

Les protestations et manifestations contre le génocide en cours à Gaza se sont multipliées ces dernières semaines. La flottille humanitaire arraisonnée par la marine israélienne, de même que les caravanes convergant vers Gaza ou le refus de dockers de charger des armes à destination d'Israël ont montré que le soutien à la population de Gaza s'amplifiait. Des dizaines de milliers de personnes ont manifesté partout en France samedi, 150 000 l'ont fait aux Pays-Bas, et dans bien d'autres pays du monde.

Il faut que la protestation populaire s'intensifie, envoie les rues, partout, et que le monde du travail utilise les moyens qui lui sont propres (la grève, le blocage de la machine de production) pour se mettre en travers des décisions de ceux qui nous gouvernent, dont le bras armé n'aura sinon aucune retenue.

SERRAGE DE VIS DE LA DIRECTION

Pendant que rien ne fonctionne et que tout est déboulonné — qualité au rabais, machines en ruine — la direction a choisi de s'attaquer aux retards et aux temps de pause. Plus facile de s'attaquer aux ouvriers qu'aux vrais problèmes !

CHRISTIAN TEIN ET SES CAMARADES REMIS EN LIBERTÉ

La cour d'appel de Paris a confirmé la libération de Christian Tein et de trois autres militants kanak, détenus en métropole depuis un an, dans la foulée des révoltes qui avaient embrasé l'archipel en mai 2024. Cependant, le leader indépendantiste reste placé sous contrôle judiciaire, est interdit de retourner en Kanaky, doit résider chez sa compagne en Alsace et ne peut contacter les autres mis en cause. Autant d'entraves inacceptables à sa liberté. Tein et ses camarades ne sont pas des malfaiteurs, mais des militants qui se battent pour une cause juste : celle de la reconnaissance des droits du peuple kanak à disposer de lui-même.

RSA : LE TRAVAIL GRATUIT SE MET EN PLACE

Sans surprise, certains départements utilisent les 15 à 20 heures d'activités conditionnant le versement du RSA comme un moyen de remplacer des postes qui devraient être occupés par des titulaires. C'est ce qu'a annoncé le département de l'Yonne en affirmant avoir « *une centaine d'offres au sein de la collectivité* » (musées, collèges, routes). Des « contacts » dans le même but ont été pris avec Leclerc ! Ce travail, gratuit, sera effectué dans le cadre du dispositif de l'immersion professionnelle qui permet à un employeur de théoriquement faire découvrir un métier à des chômeurs. Et en pratique de les faire travailler pour des prunes.

ÉGYPTE : EXPULSION DE PLUS DE 200 MILITANTS PRO-PALESTINIENS

Des centaines de personnes ont convergé la semaine dernière en Égypte pour participer à la Marche mondiale pour Gaza. Une opération insupportable aux yeux du président Sissi, qui réprime toute action en faveur des Palestiniens. Les autorités égyptiennes ont donc renvoyé chez eux plus de 200 militants de diverses nationalités, arrêtés à leur hôtel ou à l'aéroport. « *Honte à vous, vous avez vendu Gaza pour des dollars* » ont chanté des militants algériens expulsés sur le tarmac de l'aéroport du Caire. De son côté, le ministre israélien de la Défense avait déclaré que la marche constituait une menace pour la sécurité d'Israël et de la région. Et Sissi le suit !

VENTE D'HÉROUVILLE : SOYONS SUR NOS GARDES

Nous avons appris dans un Flash Info que le site d'Hérouville Saint-Clair serait en passe d'être vendu. Quand les patrons s'échangent des sites de production, ce n'est pas pour le bien des salariés. C'est plutôt l'occasion de faire tourner à plein le chantage selon lequel il faudrait supprimer des emplois... pour en sauvegarder !

Certains ont pu se sentir soulagés en se disant que pour cette fois, le site de Fontenay était épargné, dans un contexte où la direction fait planer une menace de PSE. Mais en réalité, cela annonce la couleur : si la direction du groupe ne rencontre pas de résistance pour Hérouville, elle se sentira pousser des ailes pour Fontenay ! Alors, au delà de la solidarité « de principe » qui est toujours nécessaire, surveillons de près l'avenir de nos collègues normands. Et battons-nous avec eux pour leurs emplois s'ils sont menacés, car très concrètement, les attaquer eux, c'est aussi nous attaquer tous !

MAYOTTE : TRAFIQUER LES PAPIERS POUR MIEUX EXPULSER

Acharnée à vouloir expulser le maximum de migrants possible, la préfecture de Mayotte n'hésite pas à falsifier leurs papiers d'identité. Par un coup de baguette administrative, un mineur interpellé devient un adulte majeur visé par une obligation de quitter le territoire français (OQTF). On peut donc l'enfermer, en attendant, dans un centre de rétention. Mieux, une adolescente de 14 ans change magiquement de date de naissance et a d'un coup 20 ans. Cela pour lui attribuer quatre enfants de 6 et 12 ans qui sont en réalité... ses frères et sœurs. Le tribunal administratif a condamné plusieurs fois le préfet pour des expulsions « *manifestement illégales* ». Mais, soutenu par son ministre Retailleau, ce dernier continue de plus belle son sale boulot.

GAZA : ISRAËL S'APPUIE SUR DES GANGSTERS POUR MENER SA GUERRE

L'armée israélienne a reconnu avoir armé un groupe de bandits pour s'opposer au Hamas. Ce gang, qui opère dans la région de Rafah, est impliqué dans des activités criminelles, dont le trafic de drogue, les enlèvements, les extorsions de fonds, les assassinats ainsi que... le pillage des camions d'aide humanitaire envoyés par l'ONU. Netanyahou a confirmé l'information en affirmant « *qu'il ne voyait pas le problème* ». Entre assassins on se comprend et on s'entraide.